



Bericht der Abt. Tischtennis zur WSV-Hauptversammlung im Mai 2024

Die kleinen Bälle flogen wieder durch die Schömburger Halle. In der Spielrunde 2023/24 konnten wir mit drei Herrenmannschaften auf Punktejagd gehen.

Mit einem unglücklichen zweiten Platz bei den Aufstiegsspielen in der vergangenen Saison verpasste die erste Mannschaft eigentlich den Sprung in die Bezirksliga. Das Team hatte aber Glück und rückte durch den Verzicht eines anderen Clubs am grünen Tisch nach. Diese Chance nahmen die Herren natürlich wahr. Da in dieser Bezirksliga sehr gute Mannschaften vertreten waren, wussten die Schömburger von Anfang an, dass es sehr schwer werden würde die Spielklasse zu halten. Am Anfang der Vor- sowie Rückrunde begannen die Spiele sehr positiv. Leider musste man der sehr stark besetzten Liga im Laufe der Spielrunde den erwartenden Tribut zollen, dass man doch nur bedingt Konkurrenzfähig war. Somit war es auch nicht verwunderlich, am Ende der Spielrunde nur den drittletzten Platz belegt zu haben. In nun wieder zwei Relegationsspielen in Gechingen am 4. Mai wollen Kapitän Kevin Knöllner und seine Mitspieler versuchen, die Spielklasse zu halten.

Die zweite Herrenmannschaft war in der letzten Runde überzeugend in die Kreisliga A aufgestiegen. Auch hier war die Spielklasse sehr stark und ausgeglichen. Das zeigte sich dann auch in der Abschlusstabelle. Da befanden sich nur der Erste (Hirsau 1) und der Letzte (Ebhausen 2) mit großem Abstand an der Spitze sowie am Ende. Alle restlichen acht Mannschaften befanden sich auf etwa gleichem Niveau. So wurde Aufstieg sowie Abstieg als auch die noch stattfindenden Relegationsspiele erst am letzten Spieltag entschieden. Dort konnte sich der WSV durch ein 8:8 gegen Bad Liebenzell 1 den Klassenerhalt in der Kreisliga A sichern.

In der Kreisliga C-Nord starteten die Herren 3. Im vergangenen Jahr konnten sie nur einen enttäuschenden sechsten Platz erlangen und wollten in dieser Saison unbedingt besser abschneiden. Dieses Spieljahr lief es deutlich besser und durch einige Wiedereinsteiger wurde ein sehr guter dritter Platz erreicht. Dies sollte für die neue Runde der Anlass sein, erneut vorne anzugreifen.

Ein großes Dankeschön an alle Trainer, Helfer und Betreuer.

Wünsche der ersten Mannschaft noch viel Erfolg bei ihren Relegationsspielen und allen Akteuren für die neue Saison 2024/25 viel Spaß und Erfolg.

Gez. Jörg Eutinger